

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 23.01.2006
Dezernat III	Amt Team 1	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0026/06

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	31.01.2006	nicht öffentlich
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung und kommunale Beschäftigungspolitik	22.02.2006	öffentlich
Stadtrat	09.03.2006	öffentlich

Thema: Bericht zum Mobilfunk in Magdeburg

Nach der zum Teil sehr kontroversen Diskussion um das Thema Mobilfunk in den Jahren 2002 und 2003 hat sich die öffentliche Diskussion zu Fragen der gesundheitlichen Auswirkungen des Mobilfunks in den Jahren 2004 und 2005 deutlich beruhigt. In den Jahren 2004 und 2005 haben lediglich 2 besorgte Bürger wegen der Errichtung von Mobilfunkanlagen in ihrer Nachbarschaft Kontakt zum Wirtschaftsdezernat gesucht. Gleichzeitig wurden durch die Mobilfunkbetreiber das Netz fast im gesamten Stadtgebiet UMTS tauglich ausgebaut. 56 Neuanzeigen bzw. Umwandlungsanzeigen von bestehenden Stationen gingen von den Netzbetreibern ein. Durch Festlegung des Oberbürgermeisters waren neue Standorte auf Kindergärten, Schulen und städtischen Krankenhäusern ausgeschlossen.

Die Netzbetreiber sind verpflichtet, bei der Standortsuche auf die Wünsche der Kommune einzugehen, soweit der Suchkreis für Mobilfunkanlagen mit den Standortvorschlägen der Stadt kongruent ist. Die Kommune kann Standortvorschläge möglichst auf eigenen Liegenschaften machen. Leider konnten den Netzbetreibern nur in Einzelfällen Standortangebote auf kommunalen Liegenschaften übermittelt werden.

Dr. Puchta